



Projekt der Bürgerstiftung Taunusstein in Berlin gewürdigt

TAUNUSSTEIN/BERLIN – In Anwesenheit von Bundesverkehrsminister Tiefensee wurde in Berlin der Förderpreis Aktive Bürgerschaft 2009 an die Stiftung „Bürger für Leipzig“ vergeben. Die Bürgerstiftung Taunusstein und die Stadt Stiftung Gütersloh waren für die Auszeichnung nominiert. Sie werden von der Jury gewürdigt. Im Mittelpunkt des bundesweiten Wettbewerbs für Bürgerstiftungen stand das Thema Bildung. Stiftung „Bürger für Leipzig“. Stiftung „Bürger für Leipzig“. Die Bürgerstiftung Taunusstein sucht weitere Mitstreiter als Mentoren, um das Projekt „Zukunft“ auch auf niedrigere Klassenstufen auszudehnen. Natürlich werden die künftigen ehrenamtlichen Job-Paten dabei nicht alleine gelassen, sondern durch intensives Training auf ihre Aufgabe vorbereitet. Lehrer, Sozialpädagogen oder auch Managementberater geben wichtige Hinweise und unterstützen den besonders wichtigen Erfahrungsaustausch der Paten untereinander. Dies zeigt auch die Auswahl der Kooperationspartner, seien es die VHS, die AWO, die Agentur für Arbeit oder die Träger freier Jugendarbeit. Weitere Informationen dazu sind direkt bei Manfred Jerusalem (Tel. 0172 974 0856) oder unter www.buergerstiftung-taunusstein erhältlich. Das Bild zeigt Vertreter der Bürgerstiftung Taunusstein mit Bundesverkehrsminister Wolfgang Tiefensee, Staatsminister Michael Boddenberg und Michael Hofnagel, Bürgermeister der Stadt Taunusstein und Schirmherr der Bürgerstiftung. Das Bild zeigt Vertreter der Bürgerstiftung Taunusstein mit Bundesverkehrsminister Wolfgang Tiefensee, Staatsminister Michael Boddenberg und Michael Hofnagel, Bürgermeister der Stadt Taunusstein und Schirmherr der Bürgerstiftung.

Foto: privat